

マイクロテクト・ファミテクトのご使用頂いている皆様

関係各所の皆様方

令和2年6月1日

いつも大変お世話になっております。

今回の報道に関しての弊社としての見解です。

先日のN I T E = 製品評価技術基盤機構の発表はあまりにも見切り見解と見受けられます、その為今回の新型コロナウイルス対策で、次亜塩素酸水溶液の有用性は現時点では確認されていないというような報道となりました。

しかし、低濃度での検証であり、実験濃度の表記もなく、今後高濃度で検証するとなっており検証途中での発表となっております。

その為、次亜塩素酸水溶液自体の有用性を疑問視するような誤解を招くミスリードがあったことが否めません。

このような報道を見て不安になられたことと思いますが、弊社次亜塩素酸水溶液による空間噴霧の安全性と除菌効果は既に検証されております。

また各種研究機関により、次亜塩素酸水溶液の研究も各種行われ、実験データも多数ございます。

更に、弊社技術顧問はこの研究開発に携わって20年になり、今日まで噴霧による事故、健康被害等は一切報告されていないと聞いております。

弊社次亜塩素酸水溶液は多数の病院、大学などで使用されており、導入する段階で有用性、安全性は各研究機関にて検証されております。

また、今回の件を踏まえまして病院、大学よりの使用中止の連絡もいただいております。

このような事例をもちましても、弊社次亜塩素酸水溶液は皆様に安心してご使用いただけるものと確信しております。

弊社も次亜塩素酸水溶液を扱い今年8月で10年目に入ります、これからも弊社商品マイクロテクト・ファミテクトの情報を正確に開示して、

お客様に安心してご利用いただける商品を提供していく所存でございます。

今後共、マイクロテクト・ファミテクトをご愛用いただけますよう、何卒お願い申し上げます。

株式会社ピーステック
代表取締役 坂口弘忠

ピーステック北海道アトイ株式会社
代表取締役 大鋸 裕和